



MARTIN ARCYROGLO

République démocratique du Congo Un marché champignon pour Kinshasa

Sous peu, ces étals déborderont de denrées, lors de la réouverture du marché central de Kinshasa, reconstruit à son emplacement d'origine dans la capitale congolaise. Alors que l'équipement des années 1970, avec ses grands parapluies

de béton, ne suffisait plus à accueillir la foule des marchands, l'agence française Think Tank, après avoir visité le site, a conçu un grand quadrilatère sur trois niveaux. Depuis, les architectes ont suivi à distance le chantier mené par une entreprise d'origine chinoise. Et jugent conformes à leur projet les 81500 m² bâtis avec des matériaux disponibles localement, la terre cuite et le béton. Ce nouveau marché, avec ses dalles champignons, a su renouer avec l'icône disparue.